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一 般 質 問 通 告 書 （４人 ） 
 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 ７番  山   忠   議員 

２席 ６番 平 野 敏 彦   議員 

３席 ９番 吉 村 敏 文   議員 

４席 １番 澤 上   勝   議員 

 

 

 



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席  ７番 

 山 忠 議員 

１．津波避難について （１）川口地区の津波避難について問う 

  ア．８月に川口地区住民が避難訓練を行ったと思うが、その内容を

どのように把握しているか。特に、参加人数、明神橋、明神山ま

での避難時間と弱者（要介護者）の避難方法は。 

 

 

 

 

     イ.町は訓練に参加し、検証を行ったか。弱者の搬送について課題は

なかったか。 

 

 

 

 

   （２）明神山避難タワー周辺の環境整備を問う 

  ア．タワーの公園周辺、及び山への登り口県道沿い又は町道沿いに

駐車場を整備する考えはないか。 

 

 

 

 

     イ．山へのアプローチ道路の拡幅工事を実施する考えはあるか。あ

るとすれば、実施時期はいつか。 

    

    

    



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

     ウ．タワーへのアプローチ道路の街灯を停電に対応した街灯とする

考えはないか。 

 

 

 

 

     エ．タワーを拠点とし、松原地区避難階段を含めた明神山周辺を防

災体験型の防災公園とし、公園を運営するＮＰＯ法人を公募する

考えはないか。 

 

 

 

 

  ２．医療と介護について （１）健診率と医療費の関係を問う 

  ア．過去３年間の国保１人当たりの医療費と特定健診受診率の推移

は。 

 

 

 

 

     イ．今年度より特定健診料無料化とガン健診無料券の発行を実施し

ているが、これにより受診率は何％に向上すると考えるか。 

 

 

 

    



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ウ．無料化により一人あたりの国保医療費はどのように変化したか。 

 

 

 

 

  ３．おいらせ町ＰＲ看板に

ついて 

（１）新幹線対策用として、阿光坊古墳群ガイダンス施設屋上に看板を

設置し、町及び古墳群をＰＲする考えはないか。 

 

 

 

 

  ４．今季冬の除雪対策につ

いて 

（１）今季冬の除雪体制を問う 

  ア．昨年並みの重機、人員を確保しているか。 

 

 

 

 

     イ．高齢者等要支援者宅の除雪対策をどのように考えているか。 

 

 

 

 

     ウ．倒壊危険のある空き家を把握し、除雪対策を考えているか。 

 

 

 



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

２席  ６番 

平野 敏彦 議員 

１．住んでみたい町づくり

について 

（１）住んでみたい町づくりのために、子育て支援、健康づくり支援、

教育関係支援、人口定住促進など、町独自で取り組んでいる施策の

項目はどのくらいか 

 

 

 

   （２）それぞれの施策に対する町民の理解度は 

 

 

 

   （３）町独自施策について、広く町民に周知するために、パンフレット

作成の考えはないか 

 

 

 

  ２．選挙権年齢の引き下げ

の対応について 

（１）選挙年齢が『１８歳以上』に引き下げとなった、どのような課題

があるか 

 

 

 

 

   （２）引き下げに伴う人数の増加は 

 

 

 

 



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （３）百石高校をはじめ、学校現場等での対応は 

 

 

 

  ３．小・中学校の教育環境

整備について 

（１）文部科学省の調査によると、県内自治体ＩＣＴ環境整備状況で、

町の普通教室の校内ＬＡＮの整備率は、１５．７％と郡内で最低と

なっている、整備の遅れの原因について 

 

 

 

 

   （２）今後のＩＣＴ環境整備計画の取り組みについて 

 

 

 

 

 

３席 

 

 ９番 

吉村 敏文 議員 

 

１．インフルエンザ予防対

策について 

 

（１）現在町でのインフルエンザ予防対策はどうなっているのか、説明

を求めます。 

 

 

 

   （２）高齢者、一般成人、小児、それぞれの接種費用負担はどうなって

いるのか、説明を求めます。 

 

 



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ２．おいらせ町都市計画に

ついて 

（１）将来のおいらせ町を作るには、都市計画、土地規制の見直しが必

要と思うが、町としての考え方について説明を求めます。 

 

 

 

 

   （２）今後どの様な工程で、どの位の時間をかけて取り組むのか、説明

を求めます。 

 

 

 

 

   （３）この計画を強力に進める為に専任の部署を設ける考えはないのか、

説明を求めます。 

 

 

 

 

  ３．町民プール建設につい

て 

（１）甲洋小学校プール廃止となり数年たったが、今後どうするのか、

説明を求めます。 

 

 

 

 

    

    



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

４席 １番 

澤上  勝 議員 

１．町長の政治姿勢と今後

の環境整備について 

（１）三村町長が就任してから、平成２８年３月末で任期の折り返し点

となるが、その時点での選挙公約実現の見通しについて示してくだ

さい。 

 

 

 

   （２）木ノ下児童館の移転・統合に伴い、現在の建物は解体となるが、

解体後の土地の活用策について示してください。 

 

 

 

 

   （３）各地区町内の公園の整備状況と今後の整備の見通しを示してくだ

さい。 

 

 

 

   （４）県道八戸・野辺地線の木ノ下地区（農協スタンド～気比神社北側

付近）歩道の今後の整備見通しを示してください。 

 

 

 

   （５）町道木ノ下西線の整備見通しを示してください。 

 

 

 



 
 

 
 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （６）町道緑ヶ丘２号線の拡幅及び歩道の今後の整備見通しを示してく

ださい。 

 

 

   （７）北公民館の今後の増築改装計画の見通しを示してください。 

 

 

 

  ２．教育長の学校教育行政

と社会教育姿勢について 

（１）町内各学校にいじめ問題があるのか。また、ある場合の対応と未

然に防ぐ対策について示してください。 

 

 

 

   （２）各地区の郷土芸能の継承状況と今後、町としての支援の仕方を示

してください。 

 

 

 

  ３．選挙の投票率アップに

ついて 

（１）平成２８年施行の参議院選から適用される１８歳選挙権の投票率

アップと、そして下がり続ける我が町の県議会選挙・町議会選挙の

投票率アップの取り組みについて示してください。 

    

 

 

 

 


